

„Facetten der Romantik“

Von Rose Mues

9. Mai 2024, 10:50

Viele glückliche Ereignisse

hat die Kirche St. Bonifatius schon gesehen: Hochzeiten, Taufen, Erstkommunionfeiern ... Das betonte Kaplan Menke am Sonntag, dem 5.5.24, zu Beginn des Konzertes „Facetten der Romantik“. In diese glückliche Reihe ordnete sich das folgende musikalische Erlebnis ein. Der Kirchenraum fasste kaum die zahlreichen Besucher, viele besetzten noch die Empore oder organisierten weitere Stühle.

Die Kantorei Dreiklang mit mehr als 50 Mitwirkenden und das Streicherensemble Sinfonietta, beide unter dem Dirigat von Eva Caspari, begeisterten mit Werken von Mendelssohn Bartoldy und nach der Pause mit emotional berührenden Stücken von weniger bekannten Komponisten und zwei Komponistinnen. Ganz besonders gelungen waren die von Eva Caspari zwischen den Stücken vorgetragenen Erläuterungen zu den Künstlern und deren Bedeutung. Zitat einer Besucherin: „Sie hat uns an die Hand genommen – wie toll!“ Zwei Solistinnen – die international gefragte Sopranistin Anna Herbst und am Violoncello Anette Lenz – sorgten für Höhepunkte.

Riesiger Schlussapplaus und großzügige Spenden waren der Dank für dieses wunderbare Konzert.

Text: Rose Mues

Bilder: Elisabeth Ahlrichs